

ASV schützt Brutvögel mit Fest-Verlegung

ALTLUSSHEIM. Der Angelsportverein verlegt sein Fischerfest, das normalerweise immer Mitte Juli stattfindet, in diesem Jahr auf den 30. und 31. August. Die Idylle am Silzsee, die den Besuchern dieses wunderschöne Gebiet immer wieder aufs Neue nahe bringt, zu erhalten und dabei Rücksicht auf die brütenden Vögel zu nehmen, sind die Gründe für den neuen Termin.

„Nach einem Schriftwechsel mit dem Regierungspräsidium Karlsruhe ist es uns gestattet, unser Fischerfest am letzten Wochenende im August in der gewohnten Umgebung des Silzsees durchzuführen“, so ASV-Vorsitzender Bernd Bär.

Verzicht auf Live-Musik

Das Regierungspräsidium sieht so das Störpotential reduziert, fordert

aber in einem Schreiben an die beiden Vereine zu weiteren Maßnahmen auf: Dazu gehören der Verzicht



Der Haubentaucher gehört zu den Vögeln am Silzsee, die teils bis in den Hochsommer hinein brüten.

BILD: DPA

auf Live-Musik und der Hinweis an die Festbesucher, dass sie sich in einem Naturschutzgebiet befinden und sich rücksichtvoll verhalten sollen.

Mit dem Regierungspräsidium habe man vereinbart, dass sowohl das ASV-Fest als auch die Feier des SFC Rheinsalm im August stattfinden, was bei Letzterem ohnehin in den vergangenen Jahren der Fall war. Hintergrund ist die Tatsache, dass im August auch die letzten Vögel die Brutsaison beendet haben.

Seit vielen Jahren weisen beide Vereine darauf hin, dass sich das Fest gut mit dem Fahrrad erreichen lässt.

„Wir sind uns der Besonderheit des Naturschutzgebietes ‚Hockheimer Rheinbogen‘ bewusst und es ist uns ein großes Anliegen, unse-

ren Teil zur Erhaltung und zum Schutz dieses Gebietes beizutragen“, sagt Bär.

SFC bietet Shuttle-Service

Der SFC Rheinsalm, dessen Fest in diesem Jahr am 9. und 10. August stattfindet, bietet den Besuchern einen Shuttle-Service an: Ein Kleinbus fährt an beiden Tagen jeweils ab 30 Minuten vor Festbeginn bis 22 Uhr im 15-Minuten-Takt vom Sportplatz Altlußheim zur Silzhütte.

Im nächsten Jahr müsse ein neuer Antrag für die Durchführung der Feste gestellt werden, so ASV-Vorsitzender Bär. Doch nun geht es erstmal in die Vorbereitungen für die Fischerfeste 2014, die natürlich voll und ganz unter dem Naturschutz und dem Schutz der Tiere rund um den Silzsee stehen. *kd/hafi*